

# 前沢四丁目

# 自治会だより

今年もやります

## 8月25日 子ども納涼会

第46回滝山・前沢みんなの夏祭りが8/24、25の2日間行われますが、2日目の8/25(日)午前10時～12時、つばき公園で昨年に引き続き子ども納涼会を開催します。

幼児～小学生を対象に昨年同様「おもちゃすくい」「カップインボール」「水鉄砲射的」に新たに「型抜き」と「ドリンク輪投げ」を加えて5ゲーム。水鉄砲が当たる「くじ引き」や「自由水遊びコーナー」も。参加費無料。どなたでも参加できます。濡れてもよい服装でおいでください。



おもちゃすくい



大人気の水鉄砲射的



水遊びコーナー(写真はいずれも昨年)

## アンケート ありがとうございます

自治会費集金時に実施した「市への要望」と「自治会の組織・役員体制の見直し」の2件のアンケート、31人の方から回答をいただきました。次号で集約結果等をお知らせします。また、赤十字募金は166人、85,000円が集まりました。ご協力ありがとうございました。

2024年8月9日発行(24-2)

発行：広報委員会(090-4919-6443)

## 遊歩道の桜 倒れる

7月24日昼過ぎの猛烈な突風により遊歩道各所で多くの木々の枝が折れましたが、北端近く、マンションアルファスクエア横の桜の大木が根こそぎ倒れました。幹には空洞があり、根は地中40～50cmの深さしかなく横への広がり度で木全体を支えている状況でした。翌朝、市は撤去し、現在跡地しか残っていません。※前沢四丁目遊歩道の桜は1970年代初頭に植えられ、最盛期には41本あったと思われませんが、現在23本に減っており、うち1本は完全に枯れています。6月には3本あった夾竹桃(キョウチクトウ)もすべて伐採されました。



根も残っていない跡地

自治会は以前から遊歩道に適した新たな樹木の植樹を要請していますが、市は予定がないという姿勢を崩していません。

## もっと自治会ホームページ活用へ

### ML(メーリングリスト)に登録を

ホームページでは前沢四丁目、地域の様々な情報を掲載していますが、まだまだ訪問者が少ないのが実情です。このたびMLという方法を使えるようにしました。MLに登録すればホームページの更新や新しい情報が掲載されるたびにお知らせが届きます。また、送信者への返信やメンバー全体との情報交流もできます。LINEなどよりも情報漏洩の心配が少ないのが強みです。HPの「お問い合わせ・ご連絡」から登録申し込みができます。ぜひ会員の皆さんの参加をお願いします。



ホームページQRコード

## 春の町内一斉清掃、 夏の花の植え付け 実施

6月1日、春の町内一斉清掃を行いました。  
つばき公園に集まった燃えるゴミは400袋で14袋、燃やせないゴミは4袋。参加者は大人36人、子ども18人、ご苦労様でした。その後、遊歩道花壇で夏の花の植え付け作業に参加、子ども花壇も含めて自分たちでレイアウトしました。



レイアウトも考えて

なお、福島復興支援のひまわりは5/19、6人が参加して種まきをしました。

### = HASからのお願い =

遊歩道で野良猫を減らす活動をしているHAS（ハス）の代表から、前沢四丁目の皆さんにお伝えしていただきたいとの文書が届きました。

HASは野良猫を捕獲するために専用の餌皿を使い、猫が食べ終わった後に必ず皿を回収(ア)

### 「希望」の家！

グランスールって何だろう。気になると気になって仕方がない。そこで調べてみた。町内のマンション、アパートのカタカナ名。スマホは便利である。外国語辞書にもなる。住んでいる人、気にしないでね。

**グランスール** (仏＝フランス語、姉)、**メゾン・フロイデ前沢** (メゾン：仏、住宅。フロイデ：ドイツ語、歓喜)、**ジュネス滝山** (仏、若い人々)、**グランドール滝山** (仏、壮大)、**マローネ前沢** (イタリア語、栗色)、**リヴェール滝山** (仏、夢見るような)、**エスペランサ** (スペイン語、希望)。日本語にすると何となくこそばゆい。レオパレスはフランス語が多い。**レザン**＝ブドウ、**ジョーヌ**＝黄色、**ヴェール**＝緑色、つばき公園横の**アニュースデイ**はラテン語で「神の子羊」・・・やはり日本語でない方がよいか？ (ひ)

(ア) しますが、猫が食べる前に餌をばらまく嫌がらせをする人がおり、ご近所に迷惑をかけているということです。HASの人は自治会提供の腕章をし、野良猫の減少に大変貢献してくださっています。ぜひご理解をお願いします。

## ❖ とんでもない 火遊び ❖

7月24、25日と2日続けて夜つばき公園の砂場ベンチ付近で紙に火をつけて遊ぶ子どもたちがいました。29日には公園中央の円筒形



花壇の中に燃えカスが

の花壇に植えてあった南天などの小木をすべて抜き取り、その中で火を燃やして遊んでいます(翌朝発見)。燃え残った紙は国語や数学の試験問題とみられ、一部名前も推定されます。非常に危険です。自治会では市だけでなく警察にも連絡しました。見かけた人は厳しく注意してください。

## 出産のお祝い

自治会から4地区金子さんに出産のお祝いをお渡ししました。元気に大きくなってね。

金子叶夢ちゃん 2023.12.31 生まれ

### 訃報

3地区 遠藤令子さま 4月2日(享年75歳)

## 資源回収 次回は9月4日(水)

(毎月第1水曜日です)

6月5日は966kg、7月3日は1,198kg、8月7日は610kgの回収でした。ご協力ありがとうございました。

2024年前期(1~6月)の合計は4,780kg、報奨金43,020円となりました。

### 遊歩道合同清掃

8月はお休み、次回は9月1日(日)9時からです。

### カフェともしび

8月はお休み、次回は9月17日(火)です。